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INDICAÇÃO Nº 0409/2022  
Em, 11 de maio de 2022 

 
SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO QUE SEJA 
REALIZADA AS AÇÕES ADMINISTRATIVAS 
NECESSÁRIAS, INCLUINDO DESTINAÇÃO 
ORÇAMENTÁRIA PARA A IMPLANTAÇÃO DA  
ILUMINAÇÃO AO LONGO DA  ESTRADA DA 
INTEGRAÇÃO.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O(a) Vereador(a) que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 

interesse público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente 
ao Exm.º Sr. Prefeito solicitando que seja realizada as ações administrativas necessárias, 
incluindo destinação orçamentária para a implantação da iluminação ao longo da estrada 
da integração. 

 
Sala das Sessões, em 11 de maio de 2022. 

 
 

OSÉIAS RODRIGUES COUTO 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA 
 

A Estrada da Integração é um percurso destinado a aproximar o acesso do 
Segundo Distrito ao Primeiro.  A obra custou  cerca de R$ 25 milhões com a 
pavimentação de quase 13 quilômetros de estada. A  via, conhecida como estrada 
Campos Novos, não tem acostamento seguro, sinalização adequada, sinal de internet ou 
telefonia  ao longo do percurso e iluminação. A insegurança no trajeto oportuniza  
graves acidentes e o risco é diário aos munícipes ou turista que que utilizam diariamente 
o percurso, por ser uma opção mais econômica e rápida, é necessário a realização de 
novas ações e investimentos. Alguns redutores de velocidade(quebra molas) foram 
instalados para conter o excesso de velocidade, mas também não possuem sinalização 
adequada, sendo mais um problema que precisa ser resolvido. Diante do exposto solicito 
que seja realizado um estudo de ações para melhorar a morbidade da Estrada da 
integração com urgência e a destinação de orçamento para esse fim. 

Solicito apoio para a presente Proposição pelos Nobres Vereadores desta Casa 
visando o desenvolvimento de nossa cidade. 
 

 

 

 


